

Aachen

## Bürgersolaranlagen geplant

**[11.02.2013] In Laurensberg werden Bürgersolaranlagen errichtet. Dies beschloss jetzt die Bezirksvertretung des Aachener Stadtteils.**

Die Bezirksvertretung Aachen-Laurensberg hat sich Mitte Januar dafür ausgesprochen, im Stadtteil Laurensberg Bürgersolaranlagen zu errichten. Wie die Stadt mitteilt, soll das Projekt bis Mai dieses Jahres umgesetzt werden. Die Stadt stellt hierfür im Rahmen des Projektes „Sonne für Aachens Schulen“ Dachflächen auf städtischen Gebäuden zur Verfügung. Die Bürger können Gesellschafter werden und sich mit Beiträgen zwischen 500 und 5.000 Euro an einer Solaranlage beteiligen.

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Aachen, Bürgerbeteiligung